

# *Presidente venezolano celebra victoria del Ejército Rojo sobre el fascismo*

---



**Día de la Victoria**

Caracas, 9 mayo (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró hoy a través de su cuenta en Twitter, la victoria del Ejército Rojo sobre la Alemania nazi, al cumplirse el aniversario 78 del triunfo sobre el fascismo.

Honramos el sacrificio de los héroes, heroínas y mártires que lucharon por la paz y salvaron a la humanidad del horror del nazifascismo, escribió el jefe de Estado en la red social.

Maduro, calificó de tremendo triunfo la gran victoria del pueblo soviético, del pueblo ruso y manifestó que conquistar la paz en Rusia tuvo un costo de 20 millones de muertos contra el ejército nazi. “Eso no se olvida, eso está en los genes de la juventud rusa” aseveró.

Subrayó que si no hubiera sido por el Ejército Rojo, por la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, los nazis no hubieran sido derrotados, y “decimos -afirmó- que viva la lucha antifascista del pueblo ruso y de los pueblos del mundo”.

El mensaje es acompañado por un audiovisual en el que el expresidente Hugo Chávez (1954-2013) expresó que “se está celebrando hoy en Moscú y en el mundo la victoria de la Unión Soviética, del Ejército Rojo, contra el fascismo”.

Destacó que esta fue decisiva para contener el avance contra Rusia y la Unión Soviética y luego lanzar la contraofensiva.

Chávez señaló que se ha tratado de borrar de la historia las grandes victorias del Ejército Rojo y cómo contribuyó a la derrota del fascismo.

“Saludamos a Rusia, a su pueblo, la memoria del Ejército Rojo y el pueblo de la Unión Soviética”, expresó. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322139-presidente-venezolano-celebra-victoria-del-ejercito-rojo-sobre-el-fascismo>



**Radio Habana Cuba**